

Ginnylove

Die Jahre danach - Weihnachtsspecial

Veröffentlicht auf Harry Potter Xperts
www.harrypotter-xperts.de

Inhaltsangabe

Das ist das Weihnachtsspecial zu meiner FF die Jahre Danach;) UNd es geht natürlich um Harry und Ginny:)

Vorwort

Als hier ist das versprochene Weihnachtsspecial, welches später dann auch zu einem Kapitel wird;)

Inhaltsverzeichnis

1. Weihnachtsspecial

Weihnachtsspecial

Weihnachtsspecial

Hey:)

Ich wünsche euch wundervolle Weihnachten und viel Spaß beim Lesen.

P.S.: Ich hoffe mal das läd heute noch hoch:0

Ginny stand vor dem Spiegel im Badezimmer, ihre normaler Weise glatten, roten Haare, fielen ihr in Locken über die Schulter, ihre Augen hatte sie mit Kajal umrandet , sodass sie leuchteten und auf ihren Lippen glänzte nach Erdbeeren schmeckender Lipgloss. Zufrieden sah sie sich im Spiegel an, trat aus dem Badezimmer in den Schlafsaal in dem Hermine schon auf sie wartete. Hermine trug ein bodenlanges, weinrotes Kleid welches an der Taille mit Steinchen gespickt ist (http://www.traum-kleider.com/bmz_cache/e/ebea9a5cf452f76b871361090379b3f1.image.205x307.jpg), ihr Haare hingen ihr offen und glatt über die Schulter, anscheinend hatte sie sehr viel Zeit dafür gebraucht, ihr sonst so widerspenstigen Locken glatt zu bekommen. Gemeinsam gingen sie in den Gemeinschaftsraum und von das aus die große Treppe runter.

Harry und Ron standen in der Eingangshalle und warteten auf Ginny und Hermine. Immer wieder kamen Mädchen die Treppe runter und wurden von ihren Tanzpartner in Empfang genommen. Harrys Blick wanderte durch die Halle und blieb dann an der Treppe hängen. Am Kopf der Treppe stand sie. Ginny! Sie war sah so atemberaubend schön in ihrem nachtblauem, bodenlangen Ballkleid (<http://www.festlichekleideronline.com/image/cache/data/LFEVEM556-230x312.jpg>) aus, das er erstmal schluckten musste. Sie schwebte die Treppe runter, die Schleppe ihres Kleides fließte hinter ihr her, auf ihn zu. Er streckte die Arme nach ihr aus, um sie in Empfang zu nehmen. Er schloss sie in seine Arme und küsste sie sanft, er flüsterte ihr leise ins Ohr: „ Du siehst wunderschön aus!“

Jetzt wurde das Portal zur großen Halle aufgestoßen und die Paare gingen hinter einander in die große Halle. In der Halle waren an Stelle der vier Haustischen, viele einzelne Tische aufgestellt an den man entweder zu 4 oder zu 8 sitzen kann. Harry und Ginny saßen an einem Tisch mit Ron und Hermine an einem Tisch und warteten auf das Essen. Es war schön mal wieder zu viert in Hogwarts in der großen Halle zu sitzen. Ginny war einfach nur überglücklich, sie sah Harry das erste Mal seit 2 Monaten wieder, oh Gott wie sie ihn liebte.

Nachdem Essen würden die Tische an Seite gezaubert und eine Tanzfläche wurde aufgebaut. Harry schaute ihr tief in die Augen und bot ihr dann seine Hand an, um sie zu tanzen auf zu fordern. Sie spielten ihr Lied (<http://www.youtube.com/watch?v=0N3P4foleok>)! Sanft bewegten sie sich im Takt der Musik, sie genossen es mal wieder die Nähe des anderen zu spüren. Ginny schmiegte sich an Harry während sie sich weiter drehten und die Menschen um sie herum in Vergessenheit geraten.

Nach mehreren Liedern zog Harry Ginny leicht von der Tanzfläche und fragte: „Wollen wir ein wenig raus gehen?“. Sie nickte und sie gingen durch die Eingangshalle, auf das offene Schlossportal zu und hindurch. Erstaunt blieben beide stehen. Es schneite! Dicke, weiße, flaumige Flocken, die sich sanft auf die Schlossgründe nieder legten. Es war der erste Schnee dieses Jahr und dann auch noch zu Weihnachten. Es war märchenhaft schön. Langsam gingen sie durch den Schnee runter zum See zu der großen Eiche, unter welcher die Runtreiber schon gesessen hatten und sie im Sommer lernten oder Hausaufgaben machten. Mit diesem Baum gab es viele Erinnerungen. Ginny fing an zu frösteln, sie hatte ja nur ihr dünnes Kleid an und dieses hielt gar nicht warm. Harry bemerkte das ihr kalt war und zog sein Sakko aus und legte es ihr um die Schultern. Eine Weile standen sie Arm in Arm da und schauten auf den See hinaus.

Auf einmal wurde Harry unruhig, sie schaute ihn an und ihre Blicke trafen sich und er fing an zu sprechen: „Ginny, das wir diesen Ball erleben können ist einfach nur super, vor einem halben Jahr war es noch nicht mal sicher ob wir überhaupt überleben würden. Doch jetzt ist Voldemort besiegt und es herrscht Frieden. Ich kann mir ein Leben ohne dich nicht vorstellen und och will mir gar nicht ausmalen was wäre wenn du tot wärst. Und aus diesem Grund will ich dich Fragen ob du meine Frau werden willst?“, bei dem letzten Satz zog er aus seiner Hosentasche eine mit Samt bespannte Schatulle in der ein Diamantring war, nahm ihre Hand und viel

vor ihr auf die Knie. Ginny liefen Tränen über die Wangen und sie brachte nur ein : „Ja!“ über ihre Lippen und fiel ihm dann stürmisch um den Hals. Sie war so überglücklich. Mehrere Minuten standen sie am Ufer des Sees und küssten sich. Sie schreckten hoch als über ihren Köpfen ein Feuerwerk los ging. Anscheinend war es Mitternacht! Glücklich gingen sie eng umschlungen wieder zurück zum Schloss!